



Lachen für guten Zweck

Feldkircher Anzeiger | Seite 13 | 5. April 2024
Auflage: 34.137 | Reichweite: 27.947

Clini Clowns Austria

Lachen für guten Zweck

Kabarett für Mitarbeitende am LKH Feldkirch

Mit einem Gratisauftritt hat sich Kabarettist Markus Lins Mitte März beim Pflegepersonal des Landeskrankenhauses Feldkirch bedankt.

Seine Frau – so ließ Lins auf der Bühne im Panoramasaal wissen – habe sich nach einem Skiunfall im Krankenhaus rundum gut versorgt und aufgehoben gefühlt. Das Kabarett „buggla“ inszenierte er gemeinsam mit Manfred Kräutler und begeisterte rund 200 Mitarbeitende. Statt eines Eintritts spendeten diese insgesamt 1.745 Euro für die CliniClowns.

„Wir wollten den Ärztinnen und Ärzten, vor allem aber auch dem Pflegepersonal einen lustigen Abend beschere[n]“, erklärt Markus Lins seine Motivation.

Das Publikum im gut besuchten Panoramasaal des LKH Feldkirch war begeistert. „Das war ein rundum humor-



Foto: Karin Nußbaumer

Die CliniClowns besuchen seit den 1990er-Jahren kranke Kinder im Spital.

voller Abend, wir haben so viel gelacht“, meinte eine Mitarbeiterin und eine andere: „Ein super Start in die Woche, einfach klasse!“ Statt des Eintritts waren die Besucherinnen und Besucher aufgerufen, für die CliniClowns Vorarlberg zu spenden. Insgesamt konnten dem gemeinnützigen Verein mit Sitz in Fußach 1.745 Euro

überreicht werden. „Das Geld investieren wir in Weiterbildung und Ausrüstung unserer CliniClowns, die immer gerne Abwechslung, Freude, Lachen und Leichtigkeit in die Vorarlberger Landeskrankenhäuser bringen“, freut sich Brigitte Nußbaumer-Rohner, Leiterin des Vorarlberger Vereins. (pd)